

# Sausen, Sonne, Superparty

Bei „Landshut läuft“ lassen sich mehr als 700 Sportler für guten Zweck hetzen

Landshut. (mic) Die siebte Auflage von „Landshut läuft“ ist ein voller Erfolg geworden. Mehr als 700 Teilnehmer sind gestern auf die Lauf- und Nordic-Walking-Strecke des Lions Club Landshut-Wittelsbach gegangen, um mit ihrer Startgebühr soziale Projekte zu unterstützen. Zugpferd für die Rekordteilnahme war auch der erstmals ausgelobte Landshuter Zeitung Cup für die Halbmarathonläufer. Die flotteste Frau und der schnellste Mann über rund 21 Kilometer bekamen die LZ-App plus iPad.

Bei besten Lauftemperaturen, zu denen später die Sonne für bestes Partywetter kam, gingen die Sportler von der Anlage des Tennisclubs Weiß-Blau und des TV 64 Landshut in Mitterwöhr aus in die Läufe über fünf, zehn oder 21 Kilometer und auf die Strecke des Walkathlons (zehn Kilometer Nordic Walking). Dort kamen sie auch wieder ins Ziel und dort hatten die Organi-



Schnell für sich und für soziale Projekte unterwegs – viele Teilnehmer gaben gleich beim Start ordentlich Gas. (Foto: Heribert Seibold)

satoren einen perfekten Rahmen für das Benefizspektakel geschaffen. So fühlten sich die Starter nicht nur unterwegs (hoffentlich) immer gut, sondern auch nach der Ankunft im

Stadion hervorragend betreut und versorgt.

Mit dem Erlös wird unter anderem das Peers-Projekt des Landshuter Netzwerks unterstützt.